

Nüppel Vorstaatsbeamte
Van 26. Juli 1940.

Mein lieber Meister, vor Monat und
vor Kriegsbeginn, fandst du in einem der ein-
maligen Juwelenmärkte Meister Garschlus.
mann. Hier schon fühlte ich mir das aufge-
naht, oder Laster und Nutzen auf Marium,
das nur noch dort auf Wien zu reisen. Ich
hast aber mit einem Klein an der Venetien-
straße, der mir eine Almose gegeben hat und
meine Mutter, nicht veranlaßt zu kaufen. Unter Dein
Aufsicht, Ruhrtannen alle meine Freunde sind
mit großartigen Schätzen seiner Eltern, die für
Vierhundert angelaufen waren, und nun auf
gleichzeitig entdeckten und zu den Flaktpiloten
nach Wohl gespendet. Das gab mir nur artigendig
Gefallen glänzen, daß ich meine ganzen Pläne
umgestrichen mußte. Ich kann mir die Nutz-
heit, wo der gute alte Julius Fan. Wolff,
der genannte Meister Garschlus nur fünf

mindest, nur Rüfung oder meine Lästige Freude.
Nun müssen ich ^{Marienbad} abreisen und gehnichts
mehr auf Wien verzichten. Nun bleibt mir noch
eine letzte Hoffnung: Ein fröhiger Zwischenrath will
einen Angriff auf Tegernsee prima & after zum Angriff.
diesen Streich auf Wien bringen ist mir, nun
auf dich nur etwas unbestimmt, nachzurufen mich
mit auf die Reise zu nehmen, d. f. einen Teil ihrer
Kosten zu übernehmen. Ich habe Ihnen versprochen
mit, damit Sie und die Mutter einer Feier
würdigen und den Monat Angriff, die Reise
meinetwegen, zu klein zu sein war groß
und flügen kann nicht hören. Es liegt also
die Möglichkeit, dass ich zu Gesetzen gelingt.
Tag in Wien aufzustecken. Zu der Frippe war ich
meilen zum letzten Male vor. Nicht fast
Naturgemüse verkauft, weil dann das Natur-
heiln wieder so langsam angehört wird.
Körperflucht hat mir kürzlich eine schwere An-
nahme an der Kugel im rechten Handgelenk ver-
ursacht, so dass da eine kleine Pfeffung
für mich steht.



Quis war das nur Vierländer Schatz! Ich auf, der
 Erinner' nun ~~doch~~ Gran Wiesenthal, auf mein
 Deutschen an ihn nicht verlaufen lassen. Mein
 Deutcher Freunde, nur erste Kriegerkinder hören.
 Wiesenthal mir den Form als wissenshaftlich nennö.
 gern und sind geschäftstüchtigen Kaufmann sehr.
 Aber was kann ich, wenn ich und mein Wieder
 ihm nicht gefallen. Wenn man auf seinen
 Vierländer in Hain fände, auf daß ich die
 Sache verloren ohne allzu große Galvain-
 läßt in agen könnte! Ein Preyer Verlag
 bringt jetzt eine Ausgabe aus meinem
 Werk in Majestät für Grafschaften und
 hat mir sogar seinen neuen Vertrag voran
 gezafft. Aber ein Neuer Verlag leidet
 nicht zu Vielem Nachteil, das wagen ließ
 gar kein Wagner ist, zu lange zu
 leben! Das Training ist das für mich.

Lieber Herrn Prof. Dr. Mgr! Daß gäbe mir
Sicherheit nicht auf, daß ich Sie in Wien
Rauffemmar haben möchte nur wenn man
Sie und die Mofrin in Wien freien zu-
wüßt noch zuerst Platz nur Ihnen
Furstenburg.

